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GERAM PRAKTIK 
 RENTE IMPOR GARAM

mpor dengan alasan agar stok aman atau harga stabil bak sebuah 'topeng' bagi praktik rente mengeruk keuntungan. Terbaru, Komisi Pengawas Persaingan IUsaha (KPPU) mengendus aroma tak sedap itu pada rencana impor 3 juta ton garam. Tak hanya akan merusak harga pasar saat garam industri bocor ke pasar 
konsumsi, tapi akan terdapat 1,8 juta ton garam petani lokal yang tidak terserap. Tragis bukan? Kenapa selalu solusi instan yang diambil, yaitu impor? Ada apa 

dengan garis pantai sepanjang 95.181 Km, terpanjang kedua di dunia dan luas laut 5,8 juta km persegi? Apakah berlembar-lembar program sempurna-- menggenjot 
kualitas dan kuantitas garam petani lokal--hanya akan selalu berakhir di tempat sampah?

Baca	Hal	11

Edisi	Rabu,	21	April	2021

H A R I A N

Stok tahun 2020   : 1,3 juta ton +
Total Garam Tersedia 2021 : 6,47 juta ton
Kebutuhan garam di 2021  : 4,6 juta ton –
SISA GARAM   : 1,87 JUTA TON

TEMUAN TAK SEDAP KPPU TERKAIT IMPOR GARAM
Terdapat	1,8	Juta	Ton	Garam	Lokal	Yang	
Tidak	Akan	Terserap	Pasar

Garam	Industri	Bocor	Ke	Pasar	Konsumsi
Bila	garam	industri	dijual	seharga	garam	konsumsi	
tentu	pelaku	importir	menjadi	sangat	diuntungkan.

Harga garam industri + Pajak 
sekitar Rp 800 per kg
Harga garam konsumsi 
sekitar Rp 5.000- Rp 6.000 per kg



PP	NOMOR	 61	 TAHUN	 2021	 INI	 DITEKEN	 JOKOWI	 PADA	 13	 APRIL	 2021	DAN	DIUNDANGKAN	 SEHARI	
SETELAHNYA.

Dalam lembar penjelasan PP, dipaparkan bahwa perubahan ini merespons perkembangan teknologi 
informasi oleh pelaku ekonomi untuk mengembangkan ekonomi digital. Salah satu bentuk ekonomi digital adalah 
kegiatan �inansial terutama Transaksi nasabah menjadi lebih mudah dibantu dengan adanya teknologi informasi 
di bidang keuangan yang sering disebut dengan �inancial technology (FinTech).

Hal ini juga tak terlepas dengan langkah Lembaga Pengawas dan Pengatur sektor jasa keuangan yang telah 
meregulasi 3 (tiga) pelaku �intech sebagai penyedia jasa keuangan, termasuk melakukan pengaturan dan 
pengawasannya, yakni:

penyelenggara layanan pinjam meminjam uang berbasis teknologi informasi;
penyelenggara layanan urun dana melalui penawaran saham berbasis teknologi informasi; dan
penyelenggara layanan Transaksi Keuangan berbasis teknologi informasi.

negeri.  Adapun de�inisi transaksi 
keuangan adalah transaksi keuangan 
yang menyimpang dari pola transaksi 
dan transaksi yang diduga dilakukan 
dengan tujuan menghindari pelaporan 
tran-saksi.

Transaksi keuangan mencuriga-
kan juga meliputi transaksi keuangan 
yang dilakukan atau batal dilakukan 
dengan menggunakan harta kekayaan 
yang berasal dari hasil tindak pidana 
serta transaksi yang diminta oleh 
PPATK untuk dilaporkan oleh pihak 
pelapor karena melibatkan harta 
kekayaan yang diduga berasal dari 
hasil tindak pidana. 

Pemerintah menilai terdapat 
potensi digunakannya layanan jasa 
keuangan berbasis IT atau �intech 
sebagai sarana pencucian uang.(ist)

Hal 02  |  Rabu, 21 April 2021

govermenttoday

akarta- Penipuan perusahaan Jpinjaman online (pinjol) makin 
marak terjadi. Presiden Jokowi pun 

menerbitkan Peraturan Pemerintah 
perubahan tentang Pihak Pelapor 
dalam Pencegahan dan Pemberantasan 
Tindak Pidana Pencucian Uang. 

PP baru yang dimaksud ialah 
Nomor 61 Tahun 2021. PP ini merevisi 
beberapa poin dalam PP sebelumnya 
yakni Nomor 43 Tahun 2015. Salah satu 
poin pentingnya, fasilitas pinjaman 
online atau pinjol wajib melapor ke 
PPATK.

"Guna mengantisipasi munculnya 
pelaku �inancial technology (FinTech) 
baru yang saat ini belum teriden-
ti�ikasi, perlu diatur pula penye-
lenggara layanan Transaksi Keuangan 
berbasis teknologi informasi, yang 

penetapannya sebagai Pihak Pelapor 
dilakukan selaras dengan pelaksanaan 
pengaturan dan pengawasan sektoral 
sesuai kewenangan Lembaga Peng-
awas dan Pengatur terkait," bunyi 
penjelasan PP dikutip, Selasa (20/04).

Dalam PP ini, dijelaskan bahwa 
Pihak Pelapor adalah Setiap Orang yang 
menurut peraturan perundang-undangan 
yang mengatur mengenai pencegahan 
dan pemberantasan tindak pidana 
pencucian uang wajib menyampaikan 
laporan kepada PPATK.

Masih dalam PP ini, disebutkan 
bahwa Pihak Pelapor sebagaimana 
dimaksud dalam Pasal 2 ayat (1) huruf 
a dan ayat (2), wajib menyampaikan 
laporan kepada PPATK sebagaimana 
dimaksud dalam Pasal 23 Undang-
Undang.

Pasal 23 UU tentang TPPU memuat 
perihal laporan ke PPATK termasuk 
meliputi Transaksi Keuangan Men-
curigakan, Transaksi Keuangan Tunai 
paling sedikit Rp 500 juta atau mata 
uang asing yang nilainya setara, hingga 
Transaksi Keuangan transfer dana dari 
dan ke luar negeri.

Lalu, apa saja laporan transaksi 
mencurigakan yang wajib dilaporkan 
ke PPATK? Pada Pasal 23 PP 61/2021, 
laporan yang wajib disampaikan 
kepada PPATK antara lain transaksi 
keuangan mencurigakan.

Selain itu, transaksi keuangan 
tunai paling sedikit senilai Rp500 juta 
dalam bentuk rupiah atau mata uang 
asing yang dilakukan 1 kali atau 
berkali-kali dalam 1 hari kerja; dan 
transfer keuangan dari dan ke luar 

Terbitkan PP, Jokowi Wajibkan 
Perusahaan 'Pinjol' Lapor PPATK

DUA PASAL DIUBAH DALAM PP NOMOR 61 TAHUN 2021
Menambahkan	3	poin	dalam	Pasal	2	ayat	(2),	yakni	huruf	e,	f,	dan	g.	Pasal	tersebut	kini	berbunyi:

perusahaan properti/agen properti;
pedagang kendaraan bermotor;
pedagang permata dan perhiasan/
logam mulia;
pedagang barang seni dan antik; atau
balai lelang.

(2)	Pihak	Pelapor	penyedia	jasa	keuangan	selain	
sebagaimana	dimaksud	pada	ayat	(1)	huruf	a	
mencakup	juga:

perusahaan modal ventura;
perusahaan pembiayaan infrastruktur;
lembaga keuangan mikro;
lembaga pembiayaan ekspor;
penyelenggara layanan pinjam meminjam 
uang berbasis teknologi informasi;
penyelenggara layanan urun dana melalui 
penawaran saham berbasis teknologi informasi; 
penyelenggara layanan Transaksi Keuangan 
berbasis teknologi informasi.

Pasal 2
(1)	Pihak	Pelapor	meliputi:

a. penyedia jasa keuangan:

bank;
perusahaan pembiayaan;
perusahaan asuransi dan 
perusahaan pialang asuransi;
dana pensiun lembaga keuangan;
perusahaan efek;
manajer investasi;
kustodian;
wali amanat;
perposan sebagai penyedia jasa giro;
pedagang valuta asing;
penyelenggara alat pembayaran 
menggunakan kartu;
penyelenggara e-money dan/
atau e-wallet;
koperasi yang melakukan kegiatan 
simpan pinjam;
pegadaian;
perusahaan yang bergerak di bidang 
perdagangan berjangka komoditi; atau
penyelenggara kegiatan usaha pengiriman uang.

b. penyedia barang dan/atau jasa lain:

Pasal 8
(1)	Pihak	Pelapor	sebagaimana	dimaksud	dalam	Pasal	3	
wajib	menyampaikan	kepada	PPATK	Transaksi	yang	
dilakukan	oleh	profesi	untuk	kepentingan	atau	untuk	dan	
atas	nama	Pengguna	Jasa	yang	diketahui	patut	diduga	
menggunakan	Harta	Kekayaan	yang	diduga	berasal	dari	
hasil	tindak	pidana	mengenai:

pembelian dan penjualan properti;
pengelolaan terhadap uang, efek, dan/atau produk jasa 
keuangan lainnya;
pengelolaan rekening giro, rekening tabungan, rekening 
deposito, dan/atau rekening efek;
pengoperasian dan pengelolaan perusahaan; dan/atau
pendirian, pembelian, dan penjualan badan hukum.

(2)	Transaksi	sebagaimana	dimaksud	pada	ayat	(1)	
dilaporkan	sebagai	Transaksi	Keuangan	Mencurigakan.

(3)	Ketentuan	sebagaimana	dimaksud	pada	ayat	(1)	
dikecualikan	bagi	advokat	yang	bertindak	untuk	
kepentingan	atau	untuk	dan	atas	nama	Pengguna	Jasa,	
dalam	hal:

Memastikan posisi hukum Pengguna Jasa; dan
Penanganan suatu perkara, arbitrase, atau alternatif 
penyelesaian sengketa.

1. Danamas
2. investree
3. amartha
4. DOMPET Kilat
5. KIMO
6. TOKO MODAL
7. UANGTEMAN
8. modalku
9. KTA KILAT
10. Kredit Pintar
11. Maucash
12. Finmas
13. KlikACC
14. Akseleran
15. Ammana.id

16. PinjamanGO
17. KoinP2P
18. pohondana
19. MEKAR
20. AdaKami
21. ESTA KAPITAL FINTEK
22. KREDITPRO
23. FINTAG
24. RUPIAH CEPAT
25. CROWDO
26. Indodana
27. JULO
28. Pinjamanwinwin
29. Danarupiah
30. Taralite

31. Pinjam Modal
32. ALAMI
33. AwanTunai
34. Danakini
35. Singa
36. DANAMerdeka
37. EASYCASH
38. PINJAM YUK
39. FinPlus
40. UangME
41. PinjamDuit
42. DANA SYARIAH
43. BATUMBU
44. Cashcepat
45. KlikUMKM

CEK DAFTAR PINJOL RESMI OJK
Pinjol	yang	mendapat	izin	usaha	dari	OJK:

pINJAM

rp
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akarta- Entah sekadar guyon atau Jbakal direalisasikan, Menteri BUMN 
Erick Thohir toiba-tiba 'nyeletuk' 

tentang keinginan membeli  pe-
ternakan sapi di Belgia. Hal itu diungkap- 
kan kepada Dubes Indonesia untuk 
Belgia, Andri Hadi saat webinar Milenial 
Hub: Milenial Fest x PPI Belgia.  

Nada keberatan pun langsung 
datang dari segala sudut, termasuk 
wakil rakyat. Anggota Komisi VI DPR 
RI, Amin Ak menilai pembelian pe-
ternakan sapi di luar negeri merupa-
kan solusi jangka pendek (exit strategy) 
pemenuhan kebutuhan akibat tidak 
terpenuhinya pasokan daging sapi 
dalam negeri. 

Namun hal itu tidak menghilang-
kan kewajiban pemerintah untuk 
membuat roadmap swasembada 
daging sapi nasional dan merealisasi-
kannya secara bertahap.

"Strategi semacam itu bagus untuk 
jangka pendek, namun tidak tepat 
dalam konteks jangka panjang. Penge-
lolaan peternakan yang e�isien harus 
dikuasai oleh peternak Indonesia agar 
bisa swasembada daging," beber Amin, 
Selasa (20/04). 

Lebih lanjut Amin mengatakan, 
dalam waktu beberapa tahun ke depan, 
secara realita memang cukup sulit 
untuk memenuhi kebutuhan daging 
sapi secara mandiri. Berdasarkan data 
Badan Pusat Statistik (BPS), populasi 
sapi potong pada tahun 2020 men-
capai 17,5 juta ekor. Merujuk data Ke-
menterian Pertanian, dari populasi 
tersebut, hanya sekitar 25% saja yang 
siap potong.

Dengan kualitas sapi lokal saat ini, 
ternyata jumlah tersebut hanya mampu 
memasok sekitar 400 ribu ton daging. 
Dengan kebutuhan daging sapi 
nasional mencapai 700 ribu ton, maka 
dibutuhkan tambahan 1,7 juta ekor 
sapi siap potong setiap tahun."Sebagai 
solusi jangka pendek, rencana Menteri 

Erick cukup realistis," tambahnya.
Dia mendesak pemerintah mem-

buat roadmap pemenuhan daging sapi 
nasional dengan cara swasembada. 
Kementerian terkait harus duduk 
bersama dan bersinergi agar roadmap 
tersebut bisa berjalan dengan baik.

Menurut Amin, yang harus dilaku-
kan adalah menyiapkan lokasi dan 
lahan yang tepat dan mencukupi untuk 
pengembangan peternakan dengan 
konsep food estate. Di Australia, sapi 
tumbuh di hamparan padang rumput 
yang luas sehingga biaya produksinya 
jauh lebih e�isien. Dengan kebutuhan 
daging sekitar 700 ribu ton maka 
dibutuhkan minimal 5 juta ekor sapi 
siap potong dengan kualitas tinggi.

Senada, anggota Komisi VI DPR 
yang membidangi BUMN, Mufti Anam, 
tidak sejalan dengan upaya meningkat- 
kan daya saing industri peternakan 
dalam negeri."Benar bahwa kita masih 
impor daging sapi. Tapi itu bukan 
alasan kita beli peternakan di luar 
negeri, kemudian sapinya kita impor 
ke Indonesia. Kan sama saja kalau 
begitu. Apalagi Belgia, jauh, pengiriman- 
nya tentu cukup mahal," ujarnya.
Peternak:	Mending	di	Papua

Perhimpunan Peternak Sapi dan 
Kerbau Indonesia (PPSKI) tak menye-
tujui rencana tersebut.Ketua Umum 
PPSKI Nanang Purus Subendro menga-
takan, membeli peternakan di Belgia 
tidak mengurangi impor. Pasalnya, 
sapi-sapi hasil peternakan BUMN di 
Belgia yang dikirim ke Indonesia pun 
akan terhitung sebagai sapi impor.

"Kira-kira apa sih yang diharapkan 
dari membeli lahan peternakan di 
Belgia itu? Apakah mau menambah 
populasi, lalu yang diuntungkan siapa? 
Apa gunanya kalau hanya sekadar 
untuk menambah populasi, tapi ujung-
ujungnya juga impor dari Belgia?" 
katanya. 

Papua, dan masih banyak juga di 
perbatasan-perbatasan. Yang penting 
sekarang niat Pemerintah ini harus 
ditunjukkan, tidak setengah hati," 
tegasnya.

Sementara, Dosen Fakultas Ke-
dokteran Hewan (FKH) Institut Per-
tanian Bogor (IPB) Denny Widaya 
Lukman mengatakan, pemerintah perlu 
menjaga keberadaan lahan-lahan 
peternakan sapi, baik di pusat maupun 
daerah.Pasalnya, saat ini lahan pe-
ternakan sapi berkurang karena banyak 
dibangun untuk perumahan.

"Ternyata perumahan jauh lebih 
penting daripada peternakan. Begitu 
juga lahan pertanian kan semakin 
berkurang. Seperti di Cianjur tadinya 
sawah membentang, sekarang isinya 
perumahan," kata Denny.(ist)

Nanang berpendapat, pemerintah 
seharusnya fokus mengembangkan 
peternakan rakyat. "Kenapa tidak 
memilih untuk memberdayakan pe-
ternak rakyat? Di mana peternak rakyat 
punya potensi sesuai dengan kearifan 
lokal masing-masing," tegas Nanang.

Terpisah, Pengamat Peternakan 
Sapi Rochadi Tawaf mengatakan, 
Indonesia masih punya banyak lahan 
kosong yang bisa dikembangkan men-
jadi peternakan sapi. Salah satunya 
pulau-pulau kosong di Papua. Begitu 
juga dengan rencana integrasi pe-
ternakan sapi dengan perkebunan 
sawit, lahan eks tambang, dan sebagai-
nya.

"Lahan-lahan luas di luar Pulau 
Jawa, integrasi sapi-sawit, lahan eks 
tambang, pulau-pulau kosong di 

Potensi Blunder, DPR Soroti 
Rencana BUMN Beli Peternakan di Belgia 

Petugas	
menurunkan	sapi	

impor	dari	Australia	
di	Pelabuhan	

Tanjung	Priok,	
Jakarta,	Kamis	
(15/4/2021).
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LITAR – Reformasi birokrasi Bmenjadi salah satu visi misi 
Bupati dan Wakil Bupati Blitar 

R i n i  Sya r i fa h - Ra h m a t  S a n to s o . 
Gebrakan dilakukan dengan memberi 
peringatan Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) agar tidak bagi-bagi 
proyek, untuk rekanan yang tidak 
memenuhi persyaratan.

Wakil  Bupati  Blitar,  Rahmat 
Santoso menegaskan mulai saat ini 
harus diubah paradigma atau ke-
biasaan yang tidak baik di tubuh 
birokrasi Pemkab Blitar. "Reformasi 
birokrasi harus dilaksanakan, ter-
utama terkait dengan pengadaan 
barang dan jasa yang sangat rawan 
terjadi penyelewengan," ujar Wabup 
Rahmat, Selasa (20/04). 

Lebih lanjut pria yang akrab disapa 
Makdhe Rahmat ini menjelaskan, 
kalau berdasarkan informasi serta ke-
jadian beberapa tahun terakhir, di 
daerah sekitar Kabupaten Blitar yang 
terjadi OTT kasus korupsi adalah 
masalah proyek. "Seperti di Kabupaten 

Tulungagung dan Malang, modusnya 
dengan cara bagi-bagi proyek untuk 
mendapatkan fee dari rekanan," jelas-
nya.

Cara-cara semacam inilah, yang 
ditandaskan mantan Ketua Umum Ikatan 
Penasehat Hukum Indonesia (IPHI) ini 
harus dirubah dan  dihilangkan. 
"Karena tidak semua rekanan yang 
mendapatkan proyek, bisa memenuhi 
persyaratan baik administrasi mau-
pun teknis," terang Rahmat.

Sebab tidak bisa memenuhi syarat 
baik administrasi maupun teknis, akhir- 
nya proyek dijual kepada rekana lain. 
Sehingga terjadi proses transaksional 
yaitu jual beli proyek, akibatnya nilai 
proyek semakin kecil dan kualitasnya 
semakin buruk. "Adanya transaksional 
proyek inilah yang melanggar aturan, 
maka mulai sekarang harus dihilang-
kan di Pemkab Blitar," tandas-nya.

Diungkapkan Rahmat pihaknya 
mewanti-wanti seluruh OPD agar tidak 
melakukan bagi-bagi proyek lagi, 
karena rawan terjadi pelanggaran 

nunjukkan keseriusan dalam me-
lakukan reformasi birokrasi ini, pihak-
nya akan berkoordinasi dengan 
Kejaksaan Tinggi Jatim dan Polda 
Jatim. "Agar kedepan tidak ada lagi 
kasus fee proyek dan bagi-bagi proyek, 
semua-nya harus transparan, pro-
fesional dan akuntable," imbuhnya. 
(ais)

hukum. "Karena tidak 
semua rekanan bisa 
m e m e n u h i  s y a r a t 
a d m i n i s t r a s i  d a n 
teknis, sesuai dengan 
spesi�ikasi pekerjaan. 
S e h i n g g a  p r o y e k 
dijual ke rekanan lain, 
t e r j a d i l a h  t r a n -
saksional yang bisa 
termasuk korupsi,"  
ungkapnya.

Menurut Rahmat 
seluruh proyek baik 
yang tender maupun 
Penunjukkan Langsung 
(PL), jangan asal di-
bagi-bagikan untuk ke- pentingan pihak 
tertentu. Semuanya harus ditenderkan 
sesuai aturan, pemenangnya juga 
harus   ditentukan secara profesional. 
"Ayolah semuanya, birokrasi Pemkab 
Blitar berubah menjadi lebih baik dan 
tidak ada lagi bagi-bagi proyek," 
tegasnya.

Ditambahkan Rahmat untuk me-

Warning OPD, Wabup Blitar: Jangan Bagi-Bagi Proyek

Mendag Puji Kestabilan Harga, Kenaikan Daging Ayam di Batas Wajar 
URABAYA – Kekhawatiran per-Sgolakan harga bahan pokok saat 
Ramadan tak ditemukan di Pasar 

Wonokromo, Surabaya. Hal tersebut 
tampak dari kunjungan Menteri 
Perdagangan (Mendag) Muhammad 
Lut�i bersama Wakil Gubernur  Jawa 
Timur Emil Dardak dan Wali Kota 
Surabaya Eri Cahyadi, Selasa (20/04). 
Harga sembako dinilai stabil. Terjadi 
sedikit kenaikan harga daging ayam 
namun masih dalam batas wajar.

“Harga daging ayam naik karena 
pakannya jagung, hari ini tinggi sekali. 
Ini bisa ditolerir karena harga jagung 
sesuai juga dengan kedelai. Yang di 
dunia juga tinggi harganya. Jadi ke-
naikan itu sudah saya hitung di-
masukkan harga pakan hasilnya harga 
ayam di Jatim masih rendah di-
bandingkan tempat -tempat lain di 
indonesia,” ujar Mendag Lut�i.

Untuk harga ayam di Pasar Wono-
kromo mencapai angka 36 ribu, 
tentunya ini lebih murah dibanding-
kan kota lain. “Contohnya di Bandung 
harga ayam sudah mendekati Rp 40 
ribu di sini masih Rp 36 ribu –Rp 37 
ribu. Saya menganggap harga yang 
paling baik disini  di Indonesia,” 
jelasnya. 

Bahkan beberapa harga bahan 
pokok dinggap stabil, seperti sapi yang 
berada di harga Rp 110.000 gula Rp 
12.500 untuk harga jual cabe di angka 
Rp 60.000 “Saya sudah keliling dari 
Sumatera ke Jawa. Hari ini di Surabaya. 
Harga yang ada di Pasar Wonokromo 
adalah harga yang terbaik,”jelasnya. 

Sebelumnya, kenaikan harga daging 
ayam terjadi di beberapa wilayah di 
Jawa Timur, seperti di pasar tra-
disional Kabupaten Tulungagung, yang 

mengalami kenaikan drastis sejak 
menjelang hingga awal puasa, semula 
di kisaran Rp 30 ribuan per kilogram 
kini menjadi Rp 40 ribu dengan ukuran 
dan volume yang sama.

Selain itu, juga di sejumlah pasar 
tradisional Kabupaten Jember, yang 
melonjak hingga Rp 42 ribu per kilo-
gram menjelang sehari datangnya 
Ramadhan 1442 Hijriah, padahal 
sebelumnya pada kisaran Rp 25 ribu 
hingga Rp 30 ribu per kilogram. 
Kemudian di wilayah Kota Madiun, 
yakni dari harga daging ayam sebelum-
nya Rp 28 ribu per kilogram, kini sudah 
mencapai Rp 40 ribu per kilogram.

Untuk stok bahan pangan di bulan 
Ramadhan Lut�i menegaskan kondisi 
cukup. Dijamin harga smebako di 
Indonesia stabil dan terjangkau. “Ini 
adalah salah satu provinsi yang sukses. 
Di dalam menghadapi Bulan Ramadan. 
Jadi saya ucapkan selamat kepada Pe-
merintah Provinsi Jawa Timur dan 
Pemkot Surabaya, bahwa harga di 
Jatim terpantau baik, stabil, ter-
jangkau, selama bulan puasa dan idul 
�itri,” katanya. 

Sementara itu, Wali Kota Surabaya 
Eri Cahyadi mengatakan sesuai dengan 
apa yang disampaikan Menteri Per-
dagangan bahwa harga bahan pokok di 
Pasar Wonokromo masih cukup stabil 
“Daging sapi, telur, bawang merah, 
bawang putih, minyak, alhamdulillah 
tadi disampaikan pak menteri harga 
kebutuhan pokok yang ada di sura-
baya. Khususnya pasar wonokromo 
harganya jauh lebih murah daripada 
pasar yang lainnya. Seperti di bandung 
dan tempat lainnya.Jadi harga di 
surabaya masih bisa kita kendalikan,” 
jelasnya. 

penyediannya kecil sedikit pasti 
harganya melonjak.ini yang kita 
pertahankan.Stok pangan di surabaya 
aman. Harganya juga masih aman,” 
pungkasnya.  (Ard) 

Untuk menyiasati harga bahan 
pokok yang naik, pihaknya sudah 
melakukan cara yakni dengan me-
lakukan operasi pasar. “Dengan kita 
menjaga hulunya sinergi dengan 
provinsi untuk tempat penghasilnya 
harus dipertahankan. Sehingga barang 
tetap masih ada dan tidak melonjak,” 
ujarnya.

Untuk itu, Pemkot Surabaya selalu 
berkoodinasi dengan Pemprov Jatim 
bagaimana tetap bisa menstabilkan 
harga bahan pokok di Surabaya. Kami 
selalu berkomunikasi dengan pe-
merintah provinsi jatim kepada peng-
hasil bawang merah dari banyuwangi 
dan kediri. Itu yang kita pegang jangan 
sampai ada kendala. Harus sinergi 
betul,” katanya. Kalau kita hanya 
mengandalkan pasar murah tetapi 

Wakil	
Bupati	Blitar,	
Rahmat	Santoso	

Sidak Pasar Wonokromo Surabaya

Menteri	Perdagangan,	Muhammad	Lutfi	bersama	Wakil	
Gubernur	Jawa	Timur,	Emil	Dardak	dan	Walikota	
Surabaya,	Eri	Cahyadi	saat	meninjau	harga	bahan	pokok	
di	Pasar	Wonokromo,	Surabaya,	Selasa	(20/4/2021).	

Ini	adalah	salah	satu	provinsi	yang	
sukses.	Di	dalam	menghadapi	Bulan	

Ramadan.	Jadi	saya	ucapkan	
selamat	kepada	Pemerintah	

Provinsi	Jawa	Timur	dan	Pemkot	
Surabaya,	bahwa	harga	di	Jatim		

terpantau	baik,	stabil,	terjangkau,	
selama	bulan	puasa	dan	idul	fitri,

Menteri Perdagangan (Mendag) 

Muhammad Lutfi 

" "
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akarta- Pemerintah menargetkan JIndonesia sudah bebas impor bahan 
bakar minyak (BBM) dan liquid 

proteleum gas (LPG) pada 2030. 
Realistis atau sekadar ambisi?

Rencana tersebut dikemukakan 
Menteri Energi dan Sumber Daya 
Mineral Ari�in Tasrif usai mengikuti 
sidang kabinet paripurna dengan topik 
pembahasan Dewan Energi Nasional 
(DEN) di Istana Negara, kompleks Istana 
Kepresidenan, Jakarta."Dalam strategi 
energi nasional ini, kita rencanakan 
2030 itu kita tidak lagi impor BBM dan 
diupayakan juga tidak impor LPG," 
kata Ari�in, Selasa (20/04). 

Ari�in mengakui dalam sidang 
paripurna, DEN telah menyampaikan 
kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
terkait proyeksi peningkatan per-
mintaan energi untuk jangka panjang. 
Sementara itu, sumber daya di dalam 
negeri pun tak mencukupi."Kemudian 
juga masih ada impor BBM dan LPG," 
katanya.

Beberapa waktu lalu, DEN telah 
membeberkan cara agar Indonesia 
bisa terbebas dari jeratan impor 
energi. Salah satunya, dengan men-
dorong pemanfaatan sumber energi 
lainnya, termasuk energi baru ter-
barukan (EBT) di saat bersamaan.

Berdasarkan data PT Perusahaan 
Gas Negara Tbk (PGAS), pada 2020 
impor LPG RI bahkan mencapai 6,4 
juta metrik ton (MT) dan impor BBM 
sebesar 111,8 juta barel.

Berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS), impor minyak dan gas 
bumi (migas) pada Maret 2021 me-
lonjak 74,74% (month to month) 
menjadi US$ 2,28 miliar dari US$ 1,30 
miliar pada Februari 2021.

Bila dibandingkan dengan periode 
yang sama tahun lalu (year on year/ 
yoy), impor migas pada Maret 2021 ini 
naik 41,87% dari US$ 1,61 miliar pada 
Maret 2020.

Berdasarkan data BPS, pening-
katan nilai impor migas ini disebabkan 

harusnya diikuti juga penurunan tarif 
BBM agar mendorong tingkat kon-
sumsi masyarakat," kata Fahmi. 

Fahmi menilai bila hal ini dilaku-
kan akan mampu menggerak-kan per-
ekonomian nasional hingga 1 persen. 
Sehingga akan menolong pertumbuh-
an ekonomi yang mayo-ritasnya 
didukung konsumsi masyarakat. 
"Gabungan dua subsidi itu bisa me-
ningkatkan daya beli, mungkin bisa 1 
persen. Sekarang ini kan kita ter-
perosok," kata dia.

Meski begitu, Fahmi menilai dari 
berbagai stimulus yang diberikan 
Pemerintah selama pandemi, subsidi 
listrik menjadi yang terbaik. Sebab 
realiasasinya mudah dan dapat di-
rasakan langsung masyarakat.

Alasannya, subsidi diberikan 
langsung ke penerima dan sulit 
dikorupsi."Stimulus ini desain peme-
rintah yang paling efektif karena 
instan dan tanpa ada birokrasi karena 
kalau di PLN ini sulit dikorupsi," kata 
dia mengakhiri.(ist)

oleh bertambahnya nilai impor minyak 
mentah sebesar 239,9% atau sebesar 
US$ 532,8 juta dan hasil minyak naik 
58,61% atau US$ 448,7 juta.

Secara rinci, impor migas pada 
Maret 2021 ini terbesar berasal dari 
impor hasil minyak, yakni naik 58,61% 
menjadi US$ 1,21 miliar dari US$ 765,6 
juta pada Februari 2021.

Dari sisi volume, lonjakan impor 
terbesar terjadi pada diesel, tepatnya 
jenis High Speed Diesel (HSD) yakni 
meningkat 83,82% menjadi 283,59 
ribu ton pada Maret 2021 dibanding-
kan Februari 2021 yang sebesar 
154,28 ribu ton pada Februari 2021.
Diskon	Energi	Bikin	Ekonomi	Naik	1%	

Terkait energy, Pengamat Ekonomi 
Universitas Gadjah Mada (UGM), 
Fahmi Radhi, menilai pemberian 
subsidi tagihan listrik akan kepada 
masyarakat kurang bisa mendorong 
tingkat konsumsi masyarakat. Sebab 
hal itu tidak diikuti dengan penurunan 
harga BBM. "Diskon listrik ini se-

Ambisius, 2030 Indonesia Targetkan Stop Impor BBM dan LPG

ekspor - Impor Migas 
per maret 2021 

Migas

alang – Pekan percobaan MPembelajaran Tatap Muka 
(PTM) di Kota Malang telah 

dimulai. Penerapan protokol kesehatan 
diharapkan bisa mencegah terjadinya 
penyebaran Covid-19 saat siswa di-
rencanakan masuk sekolah Juli nanti. 

Di SDN Percobaan 2 Kecamatan 
Sukun, misalnya uji coba berjalan 
relative lancar. Begitu masuk gerbang, 
pengunjung akan segera disarankan 
untuk mencuci tangan. Banyak wastafel 
untuk mencuci tangan dan beberapa 
alat pengukur suhu di depan pintu 
masuk sekolah.

Beberapa guru juga berjaga di titik-
titik tertentu untuk mengawasi siswa-
siswi agar tidak saling berdekatan dan 
tetap menjaga jarak. Kepala sekolah 
SDN Percobaan 2 Kecamatan Sukun 
Siti Saqdiyah, S.pd.SD, MM,. menjelas-
kan, sekolahnya memang sangat ketat 
dalam menjalankan protokol ke-
sehatan. Hal ini karena ia mau wali 
murid dan siswanya merasa aman dan 

nyaman meski harus melakukan 
kegiatan pembelajaran luring.

“Kami membentuk Satgas Covid 
sendiri, yang berkewajiban memantau 
dan mengawal murid-murid setiap 
berkegiatan di dalam sekolah,” kata 
Siti, Selasa (20/04). Ada 31 personil 
dalam satuan tugas covid internal 
sekolah yang dibagi menjadi 8 tim. 
Mulai dari tim pengontrol suhu badan 
hingga tim kontrol anak tangga, ada 
dalam perhatian. 

Ada 350 anak yang masuk dalam 
sekolah dasar tersebut, pembagian 
jam juga diterapkan guna menghindari 
kerumunan yang besar. “Total ke-
seluruhan siswa kami ada 700-an dari 
kelas 1 sampai kelas 6, namun sesuai 
SE Walikota kami hanya menghadir-
kan 50 persen di tiap kelas,” papar Siti. 

Ada pembagian tempat duduk di 
tiap kelas, selain satu bangku hanya 
dihuni satu orang siswa, pihak sekolah 
juga memastikan bangku yang di-
kenakan bukanlah bangku bekas siswa 

lakukan peninjauan di beberapa se-
kolah, diantaranya yakni SMP Negeri 6 
Malang, SD Muhammadiyah dan SDN 
Kauman.

Berdasarkan keterangannya pada 
rapat Peningkatan Ekonomi Malang 
Raya, Drs.Sutiaji sempat menyinggung 
perihal kegiatan belajar mengajar. 
Meski tren Covid-19 di Kota Malang me- 
nurun, namun ada banyak pertimbangan. 
(ree)

lain yang masuk lebih 
awal. “Jadi kalau soal 
bangku kita juga per-
hatikan, jaraknya bisa 
dilihat sendiri, selain itu 
karena kelas kita bagi jadi 
2 sesi, maka untuk bangku 
sendiri, kami bedakan, 
bangku untuk anak yang 
masuk pagi tidak sama 
dengan anak yang masuk 
siang,” jelasnya.

Pembelajaran luring 
untuk pertama kali setelah 
setahun menjalani kelas daring ini 
mendapat sambutan yang cukup be-
ragam. Ratna Sari, salah satu wali 
murid SDN Percobaan 2 berpendapat 
bahwa kegiatan pem-belajaran tatap 
muka ini sangat dinanti anaknya. “Ini 
tadi anaknya tak tanyai anaknya seneng 
gituloh soalnya sudah lama kan gak 
sekolah,” ujar Ratna. 

Sebelumnya, Senin (19/04) Wali-
kota Malang Drs. Sutiaji, sempat me-

Kota Malang Mulai Uji Coba Sekolah Tatap Muka, Hasilnya?

Siswa	kelas	6	SDN	Percobaan	2	Kecamatan	Sukun	melakukan	uji	coba	
pembelajaran	tatap	muka	persiapan	ujian	pada	Selasa	(20/4/2021).
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KEVIN DAVID 
LEHMANN

Gegara Warisan, Usia 18 Tahun 
Masuk Jajaran 'Crazy Rich' Dunia

Forbes menobatkan Kevin David Lehmann sebagai orang terkaya termuda di dunia. 

Usianya baru 18 tahun alias masih remaja jika merujuk kriteria menurut WHO di 

rentang usia 10-19 tahun.
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ecara	 keseluruhan,	 Forbes	
menemukan	 hanya	 10	
miliarder	di	bawah	usia	30	
tahun.	 Jumlah	 tersebut	
sama	 dengan	 tahun	 lalu,	
terlepas	 dari	 fakta	 bahwa	

jumlah	 total	 miliarder	 meningkat	
bersih	dari	660	menjadi	2.755	orang.

Kevin	 menjadi	 salah	 satunya.	
Dilansir	 melalui	 Entrepreneur,	 Kevin	
David	 Lehmann,	 kini	 adalah	 miliarder	
termuda	 dunia	 setelah	 mewarisi	 50%	
saham	 ayahnya	 di	 jaringan	 ritel,	 dm-
drogerie	markt.	

Ayahnya, 	 Guenther	 Lehmann	
mentransfer	 saham	 di	 jaringan	 toko	
obat	 Jerman,	 drogerie	 markt	 kepada	
putranya	 ketika	 dia	 berusia	 14	 tahun	
tetapi	tetap	di	bawah	perwalian	sampai	
usianya	 yang	 ke-18.	 Tidak	 meng-
herankan,	 jika	 dia	 menjadi	 salah	 satu	
dari	 segelintir	 miliarder	 yang	 pernah	
debut	saat	masih	remaja.

Dm-drogerie	markt,	yang	berkantor	
pusat	 di	 Karlsruhe,	 Jerman	 adalah	
pengecer	 terbesar	 di	 negara	 tersebut	
berdasarkan	 pendapatannya	 dengan	
penjualan	kosmetik,	barang	perawatan	
kesehatan,	 produk	 rumah	 tangga,	 dan	
makanan	 kesehatan.	 Menurut	 Forbes,	
nilai	 saham	 yang	 diwariskan	 ayah	
Lehmann	sekitar	US$3,3	miliar.	

Dm-drogerie	 markt	 yang	 menjadi	
sumber	 kekayaan	 Lehmann	 adalah	
jaringan	 toko	obat	 terkemuka	di	 Jerman	
yang	berdiri	 pada	 tahun	1974.	Menurut	
situs	 web	 perusahaan,	 perusahaan	 ini	

S
mempekerjakan	 lebih	dari	41.000	orang	
di	lebih	dari	2.000	toko	di	seluruh	Jerman.

Menurut	 Forbes,	 baik	 Lehmann	
maupun	ayahnya	 tidak	 terlibat	aktif	di	
perusahaan,	dan	sedikit	yang	diketahui	
tentang	 mereka.	 Orang	 dalam	 telah	
menghubungi	 Dm-drogerie	 markt	
untuk	 memberikan	 komentar.	 Namun,	
Lehmann	tidak	dapat	segera	dihubungi	
untuk	 memberikan	 komentar	 untuk	
berita	ini.

Tidak	 mengherankan,	 jika	 dia	
menjadi	 salah	 satu	 dari	 segelintir	
miliarder	yang	pernah	debut	saat	masih	
remaja.

Secara 	 keseluruhan, 	 Forbes 	
menemukan	hanya	10	miliarder	di	bawah	
usia	 30	 tahun.	 Jumlah	 tersebut	 sama	
dengan	 tahun	 lalu,	 terlepas	 dari	 fakta	
bahwa	 jumlah	total	miliarder	meningkat	
bersih	dari	660	menjadi	2.755	orang.

Sebanyak	 10	 miliarder	 muda	 ini	
memiliki	 kekayaan	 kolektif	 US$	 29,5	
miliar	 atau	 US$	 13	 miliar	 lebih	 besar	
daripada	setahun	yang	lalu.

Faktanya,	 di	 antara	 mereka	 yang	
terdaftar	sebagai	miliarder	dan	berusia	
20	 tahunan,	 hanya	 empat	 yang	
membangun	 kekayaannya	 sendiri.	 Di	
antaranya	 adalah	 Austin	 Russell	 yang	
berusia	 26	 tahun	 (Standford	 dropout	
yang	 mendirikan	 startup	 laser	 lidar	
teknologi	 Luminar)	 dan	 pendiri	
DoorDash	 yang	 berusia	 28	 tahun,	
Stanley	Tang	dan	Andy	Fang.	

Sam	 Bankman-Fried,	 29,	 me-

Bahkan	 setelah	 tahun	 pandemi	
2020,	 miliarder	 dunia	 tetap	 meroket	
juga	 lebih	 kaya	 dari	 sebelumnya,	
meskipun	perkiraan	perolehan	kolektif	
mereka	 bervariasi.	 Menurut	 Forbes,	
kekayaan	 kolektif	 miliarder	 dunia	
meningkat	 USD8	 triliun	 menjadi	
USD13,1	triliun.

Sementara	itu,	sebuah	laporan	dari	
Institute	for	Policy	Studies	menemukan	
bahwa	miliarder	 dunia	menambahkan	
USD4	triliun,	angka	yang	jauh	lebih	kecil	
dari	 perkiraan	 Forbes,	 ke	 kekayaan	
mereka	dari	18	Maret	2020	hingga	18	
Maret	2021.(ist)

lengkapi	 daftar	 eksklusif	 itu,	 setelah	
mengumpulkan	 kekayaan	 sebesar	
US$8,7 	 miliar 	 sebagai 	 pendiri 	
perusahaan	 perdagangan	 Alameda	
Research	 dan	 platform	 perdagangan	
derivatif	kripto	FTX.	

Daftar	 Forbes	 mengumpulkan	
informasi	 tentang	orang-orang	 terkaya	
di	 dunia	 menggunakan	 harga	 saham	
dan	nilai	 tukar	per	5	Maret	dan	hanya	
mempertimbangkan	 orang-orang	 yang	
kekayaan	 bersihnya	 lebih	 dari	 USD1	
miliar.	Menurut	daftar	tersebut,	saat	ini	
terdapat	2.755	miliuner	di	dunia,	lebih	
banyak 	 dari 	 yang 	 pernah 	 ada 	
sebelumnya.

10 MILIARDER MUDA DI DUNIA 
1. Kevin David Lehmann (18 tahun)
Kekayaan	bersihnya	sebesar	US$	3,3	miliar.	Lehmann	sekarang	
menjadi	 miliarder	 termuda	 di	 dunia	 setelah	 secara	 resmi	
mewarisi	 50%	 saham	 ayahnya	 di	 jaringan	 toko	 obat	 Jerman	

drogerie	markt.

2. Wang Zelong (24 tahun)
Kekayaan	bersihnya	US$	1,5	miliar.	Wang	mewarisi	saham	senilai	
lebih	dari	US$	1,3	miliar	di	CNNC	Hua	Yuan	Titanium	Dioxide	Co.

3. Alexandra Andresen (24 tahun)
Kekayaan	 bersihnya	 US$	 1,4	 miliar.	 Sumber	 kekayaan	 adalah	
perusahaan	investasi.

4. Katharina Andresen (25 tahun)
Kekayaan	 bersihnya	 US$	 1,4	 miliar.	 Kakak	 beradik	 Andresen	
masing-masing	 mewarisi	 aset	 perusahaan	 investasi	 yang	
berbasis	di	Norwegia	yang	menghasilkan	pendapatan	tahunan	

sekitar	US$	2	miliar.

5. Austin Russell (26 tahun)
Kekayaan	bersihnya	US$	2,4	miliar.	Russell	keluar	dari	Stanford	
pada	 2012	 setelah	 menerima	 Thiel	 Fellowship	 senilai	 US$	
100.000	untuk	memulai	Luminar	Technologies.

6. Gustav Magnar Witzoe (27 tahun)
Kekayaan	bersihnya	US$	4,4	miliar.	Kekayaan	Witzoe	hampir	dua	
kali	lipat	pada	tahun	lalu	berkat	kinerja	pasar	SalMar	yang	kuat

7. Andy Fang (28 tahun)
Kekayaan	 bersihnya	 US$	 2	 miliar	 bersumber	 dari	 DoorDash.	
Akan	dijelaskan	lebih	rinci	di	bawah.

8. Stanley Tang (28 tahun)
Kekayaan	 bersihnya	 US$	 2	 miliar.	 Sama	 seperti	 Andy	 Fang,	
kekayaan	 Tang	 berasal	 dari	 DoorDash,	 Perusahaan	 tersebut	
makin	berjaya	selama	pandemi	COVID-19	karena	restoran	dan	

pelanggan	beralih	ke	layanan	pesan	antar.

9. Sam Bankman-Fried (29 tahun)
Kekayaan	 bersihnya	 US$	 8,7	 miliar.	 Bankman-Fried	 me-
ngumpulkan	kekayaannya	lewat	bisnis	uang	kripto.

10. Jonathan Kwok (29 tahun)
Kekayaan	 bersihnya	 US$	 2,4	 miliar.	 Jonathan	 dan	 kakak	 laki-
lakinya,	Geoffrey	(35	tahun)	masing-masing	mewarisi	sebagian	
saham	almarhum	ayahnya,	Walter	Kwok	di	bisnis	properti	Hong	

Kong,	Sun	Hung	Kai	Properties.	
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SEGUDANG 
MANFAAT

 BUAH DURIAN 
JAGA JANTUNG 

HINGGA 
PENCERNAAN

Durian adalah salah satu buah unik dengan rasa berbeda. Durian 

terkenal dengan aroma yang menyengat dan memiliki daging buah yang 

cukup banyak.

Tidak hanya nikmat dimakan, buah durian ternyata juga memiliki 

beragam manfaat untuk tubuh manusia. Lantas, apa saja khasiat dari raja 

buah ini? Berikut deretannya, seperti dirangkum dari laman Stylecraze. 

1. Meningkatkan kesehatan 

pencernaan
Buah	durian	memiliki	serat	yang	dapat	memperlancar	buang	air	besar.	Serat	

dalam	buah	durian	juga	merangsang	gerak	peristaltik	yang	dapat	meringankan	
proses	pencernaan	di	usus.	Ini	juga	membantu	mengobati	masalah	seperti	perut	
kembung	berlebih,	mulas,	dan	kram.

2. Dapat membantu mencegah 

penyakit jantung
Kandungan	yang	ada	dalam	buah	durian	dapat	mengatur	enzim	in�lamasi	dan	

mengurangi	 risiko	penyakit	 jantung	atau	 istilah	medis	disebut	kardiovaskular.	
Dalam	sebuah	penelitian	dikemukakan	bahwa	buah	durian	merupakan	makanan	
yang	ramah	jantung	dengan	kandungan	serat	yang	tinggi.

3. Menjaga tekanan darah
Meski	fungsi	utamanya	adalah	untuk	pengintaian,	Redwing	dibekali	sejumlah	

kemampuan	 ofensif.	 Kemampuan	 ini	 terbukti	 menguntungkan,	 salah	 satunya	
diperlihatkan	dalam	scene	ketika	Black	Widow	berselisih	dengan	 teroris	yang	
dipimpin	Crossbones	selama	operasi	di	Lagos	di	Captain	America:	Civil	War.	Para	
teroris	tidak	menyadari	Redwing	terbang	dengan	senyap	di	belakang	mereka,	dan	
melesatkan	dua	tembakan	dari	mesinnya	sehingga	Black	Widow	bisa	menangkap	
senjata	biologis	yang	dicuri	teroris	sebelum	jatuh	dan	pecah.

4. Mengatasi penuaan dini
Durian	merupakan	buah	yang	kaya	vitamin	C.	Ini	merupakan	antioksidan	kuat	

untuk	mengurangi	 stres	 oksidatif	 yang	 disebabkan	 oleh	 radikal	 bebas.	Makin	
rendah	 tingkat	 stres	 oksidatif,	 makin	 lambat	 proses	 penuaan.	 Misalnya,	
mengurangi	tanda-tanda	garis	halus	pada	kulit,	kerutan,	atau	bercak	penuaan.

5. Mengurangi risiko kanker
Kandungan	 durian	 yang	 diperkaya	 dengan	 antioksidan	 inilah	 yang	 dapat	

mengurangi	 risiko	 kanker.	 Buah	 ini	 mengandung	 polifenol	 yang	 dapat	
menghambat	pertumbuhan	kanker	dan	bahkan	membunuh	sel	kanker.

6. Menjaga kesehatan tulang
Durian	diperkaya	kandungan	potasium	dan	magnesium.	Kedua	mineral	 ini	

berkontribusi	pada	kesehatan	tulang.	Kandungan	kalium	yang	tinggi	pada	durian	
dapat	meningkatkan	kepadatan	mineral	tulang	pada	pria	dan	wanita	di	atas	usia	
50	 tahun.	 Penelitian	 juga	menunjukkan	 bahwa	 kekurangan	magnesium	 dapat	
meningkatkan	risiko	osteoporosis.

7. Membantu anti-depresan alami
Durian	 dapat	membantu	meredakan	 gejala	 depresi,	 kecemasan,	 dan	 stres.	

Durian	 dapat	 meningkatkan	 produksi	 serotonin.	 Sebuah	 studi	 menunjukkan	
bahwa	kadar	serotonin	yang	rendah	dapat	memperburuk	depresi.(ist)

KANDUNGAN Vitamin	C,	potasium,	asam	
amino,	triptofan,	asam	folat,	
asam	pantotenat,	thiamin,	
ribo�lavin,	niacin,	dan	B6

Selain	itu,	durian	juga	
mengandung	:	
Ÿ Antioksidan,	asam	kafeat,	

antosianin,	&	quercetin.
Ÿ Zat	besi,	kalsium,	

magnesium,	sodium,	seng,	&	
fosfor

Ÿ Karbohidrat,	lemak,	serat,	
dan	protein	yang	baik



amera	 ponsel	 atau	 HP	 zaman	Ksekarang	sudah	semakin	canggih.	
Tidak	 hanya	 resolusinya	 yang	

makin	 besar,	 tapi	 juga	 jumlah	 sensor	
yang	 ditawarkan	 makin	 banyak	 dan	
beragam	fungsinya.

Tapi	kadang	hasil	foto	yang	dijepret	
terlihat	kurang	memuaskan	atau	kurang	
estetis,	 terutama	 jika	 foto	 itu	 hendak	

diunggah	 di	media	 sosial.	 Nah	 dengan	
bantuan	 aplikasi	 edit	 foto	 kalian	 bisa	
membuat	 foto	 tersebut	 terlihat	 lebih	
menarik.

Saat	 ini	 sudah	ada	banyak	aplikasi	
edit	 foto	 yang	 tersedia	 untuk	 Android	
dan	 iOS.	 Daripada	 bingung	 memilih-
milih,	yuk	coba	5	aplikasi	edit	foto	paling	
ciamik	berikut	ini.

TECHNOlife
Hal	09		|		Rabu,	21	April	2021

APLIKASI 
EDIT FOTO 

PALING CIAMIK, 
KAMU PILIH 

YANG MANA?

1. PicsArt
PicsArt	termasuk	salah	satu	aplikasi	edit	foto	paling	populer	karena	kaya	�itur	

tapi	tetap	mudah	digunakan.	Aplikasi	ini	memiliki	banyak	tools	mulai	dari	editor	
sederhana	untuk	mengubah	kontras	dan	exposure,	�ilter	dan	stiker,	sampai	�itur	
untuk	membuat	kolase.Untuk	yang	terobsesi	mendapatkan	sel�ie	yang	sempurna,	
ada	juga	�itur	yang	bisa	mengubah	warna	kulit	sampai	bentuk	wajah.	Ada	juga	
�itur	magic	Effect	yang	bisa	membuat	foto	terlihat	lebih	hidup.

2. Snapseed
Aplikasi	 edit	 foto	 milik	 Google	 ini	 menawarkan	 banyak	 tools	 yang	 bisa	

digunakan	 untuk	membuat	 foto	 terlihat	 lebih	menarik.	 Untuk	 fotografer	 yang	
serius,	aplikasi	ini	bisa	menjadi	pilihan	karena	mendukung	foto	RAW.Setelah	puas	
mengulik	semua	�itur	editing	yang	ada,	kalian	juga	bisa	menambahkan	beragam	
�ilter	keren	ke	dalam	foto.	Menariknya,	aplikasi	ini	benar-benar	gratis	dan	semua	
�itur	bisa	diakses	secara	cuma-cuma.

3. Adobe Photoshop Camera
Beberapa	tahun	belakangan	Adobe	rajin	meluncurkan	aplikasi	edit	foto	untuk	

ponsel,	 salah	 satunya	Adobe	Photoshop	Camera.	 Salah	 satu	 �itur	 unggulannya	
adalah	kecerdasan	buatan	atau	AI	yang	bisa	memperbaiki	foto	secara	otomatis	
setelah	diambil.

Aplikasi	ini	juga	menyediakan	banyak	�ilter	kreatif	yang	terus	diperbarui	oleh	
Adobe.	 Bahkan	 Adobe	 pernah	 berkolaborasi	 dengan	 selebriti	 dan	 in�luencer	
untuk	menghadirkan	�ilter	khusus,	seperti	Billie	Eilish.

4. Pixlr
Pixlr	bisa	menjadi	aplikasi	edit	foto	pilihan	bagi	fotografer	kasual	yang	ingin	

mencari	editor	sederhana	dan	mudah	digunakan.	Untuk	mengedit	foto,	terdapat	
tools	basic	untuk	mengatur	kontras,	mengatur	blur,	menghilangkan	mata	merah,	
double	exposure,	dan	lain-lain.Tersedia	juga	puluhan	�ilter	dan	overlay	yang	bisa	
dipilih	 dan	 disesuaikan	 intensitasnya.	 Kalian	 juga	 bisa	membuat	 collage	 atau	
poster	menggunakan	template	yang	sudah	ada.

5. Adobe Lightroom
Adobe	Lightroom	untuk	Android	dan	iOS	merupakan	kloningan	dari	versi	PC-

nya.	Fiturnya	pun	tidak	kalah	lengkap	dengan	beragam	tools	yang	bisa	digunakan	
untuk	 mengatur	 exposure,	 warna,	 �ilter,	 dan	 lain-lain	 yang	 semuanya	 bisa	
dikontrol	dengan	menggeser	slider.

Tidak	hanya	menawarkan	�itur	editing	yang	kaya,	Lightroom	juga	memiliki	
library	berisi	tutorial	interaktif	yang	bisa	mengajarkan	kalian	cara	mengedit	foto	
ala	profesional.	Menarik	bukan?	(ist)
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ogurt dikenal dengan manfaatnya yang luar biasa untuk Ykesehatan pencernaan. Di samping itu, yogurt juga 
digunakan sebagai bahan perawatan kulit. Biasanya, yogurt 

digunakan sebagai masker wajah, bisa diaplikasikan langsung ke 
wajah atau dicampur dengan bahan-bahan alami lain, seperti 
madu dan kunyit. 

Sebelum mencoba menggunakan masker yogurt, lebih baik jika 
pahami terlebih dahulu mengenai manfaat dan risiko 
penggunaannya untuk kulit. Dilansir dari Healthline, berikut 
adalah 5 manfaat masker yogurt untuk wajah.

Mencerahkan warna kulit
Sebuah	studi	in-vitro	dan	in-vivo	di	tahun	2011	mengatakan	bahwa	masker	

yogurt	dengan	tekstur	yang	creamy	mampu	mengunci	kelembapan	lebih	lama	
sehingga	penggunaannya	secara	rutin	mampu	mengatasi	kulit	kering.

Selain	itu,	studi	yang	sama	juga	mengatakan	bahwa	masker	yogurt	memberi	
manfaat	berupa	mencerahkan	warna	kulit	yang	kusam.

Mengencangkan kulit
Manfaat	masker	yogurt	yang	kedua	adalah	mengencangkan	kulit.	Dengan	

bantuan	 probiotik	 alami	 di	 dalamnya,	 yogurt	 mampu	 mengembalikan	 kulit	
kencang.Mengaplikasin	 masker	 yogurt	 pada	 wajah	 secara	 rutin	 mampu	
melawan	 tanda-tanda	 penuaan	 dini	 yang	 salah	 satunya	 adalah	 kekencangan	
kulit	yang	berkurang	akibat	hilangnya	kolagen.

Melindungi kulit dari sinar UV
Sebuah	 studi	 di	 tahun	 2015	 mengatakan	 bahwa	 yogurt	 mampu	

meminimalisasi	 efek	 paparan	 sinar	 UV.	 Tak	 heran	 jika	 masker	 yogurt	 juga	
mampu	menghilangkan	bintik-bintik	hitam	akibat	sinar	matahari.Yogurt	akan	
membangun	penghalang	radikal	bebas	pada	kulit	 sehingga	risiko	munculnya	
bintik	hitam	dan	kerutan	akibat	sinar	matahari	dapat	berkurang.

Meningkatkan elastisitas kulit
Seiring	bertambahnya	usia,	kulit	manusia	akan	kehilangan	kolagen.	Adapun	

kolagen	 merupakan	 protein	 yang	 menjaga	 elastisitas	 kulit.	 Menggunakan	
produk	perawatan	kecantikan	mampu	membantu	mengembalikan	elastisitas	
kulit	yang	hilang.Dengan	masker	yogurt,	penampilan	kulit	secara	keseluruhan	
dapat	diperbaiki.	Termasuk	memulihkan	elastisitas	kulit.

Mengurangi garis halus dan kerutan
Terakhir,	 manfaat	masker	 yogurt	 untuk	wajah	 adalah	mengurangi	 tanda	

penuaan	dini	berupa	garis	halus	dan	kerutan.	Ini	berkaitan	erat	dengan	manfaat	
masker	 yogurt	 untuk	 mengencangkan	 wajah.Sebuah	 studi	 di	 tahun	 2015	
mengatakan	 bahwa	 probiotik	 yang	 terkandung	 dalam	 yogurt	 mampu	
melindungi	kulit	dari	tanda	penuaan	dini.(ist)

PAKAI MASKER YOGURT 
AGAR KULIT KUSAM MENJAUH

CARA 
MEMBUAT 

MASKER 
YOGURT

Yoghurt, madu dan alpukat.
Masker	ini	sangat	cocok	untuk	kulit	kering,	
karena	dapat	melembapkan	dan	
menghidrasi	kulit	wajah.	Masker	ini	juga	
dapat	membuat	kulitmu	terasa	lebih	halus,	
lembut	dan	kenyal.
Bahan:
-	2	sdm	yogurt
-	1	sdm	madu	organik
-	1	sdm	alpukat	tumbuk
-	1	sdm	oatmeal	matang
Cara	pakai:
Haluskan	semua	bahan	hingga	

membentuk	pasta.	Oleskan	di	wajah	dan	
biarkan	selama	sekitar	10	hingga	15	
menit.	Hapus	masker	wajah	dengan	
waslap	yang	lembut	dan	lembap.

Yogurt, mentimun dan lidah 

buaya.
Masker	ini	untuk	kulit	yang	teriritasi.	
Kulit	yang	memerah	dan	meradang	
karena	infeksi,	sengatan	matahari	atau	
sebab	lainnya,	dapat	diatasi	dengan	
masker	yogurt	ini.
Bahan:
-	1/4	cangkir	yogurt	tawar/plain

-	1/4	cangkir	mentimun	kupas,	cincang
-	1	sdm	gel	lidah	buaya
-	1	sdm	madu
-	beberapa	tetes	minyak	chamomile
Cara	pakai:
Haluskan	semua	bahan	menjadi	satu,	
sampai	membentuk	pasta	yang	halus.	
Jika	pasta	encer,	saring	melalui	kain	
katun	tipis,	sampai	konsistensinya	pas.	
Oleskan	masker	wajah	pada	wajah	dan	
diamkan	selama	kurang	lebih	10	hingga	
15	menit.	Cuci	dengan	air	dingin.
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Geram	Praktik		......	(dari	hal	1)

H A R I A N

omisi Pengawas Persaingan KUsaha (KPPU) menyoroti ke-
bijakan impor garam yang akan 

dilakukan pemerintah. Deputi Bidang 
Kajian dan Advokasi KPPU, Tau�ik 
Ariyanto, mengatakan saat ini masih 
ada jutaan stok garam rakyat yang 
belum terserap di 2020.

Rencananya pemerintah akan meng- 
impor garam sebanyak 3,07 juta ton. 
Angka impor garam ini mengalami 
kenaikan dibandingkan tahun 2020 
yang tercatat sebanyak 2,7 juta ton.

“Ada informasi yang kami peroleh 
masih tersedia stok garam rakyat itu 
kurang lebih 1 juta sekian ton yang 
masih tersebar di beberapa gudang 
atau beberapa tambak yang memang 
sampai saat ini diduga masih belum 
terserap,” kata Tau�ik saat konferensi 
pers secara virtual, Selasa (20/04).

Tau�ik lalu membeberkan estimasi 
garam yang tidak terserap di 2021 
kalau target impor tersebut direali-
sasikan. Ia mengatakan pemerintah 
sudah menentukan kebutuhan garam 
di 2021 sebanyak 4,6 juta ton.

Dari kebutuhan itu, pemerintah 
menetapkan alokasi impor mencapai 3 
juta ton. Sementara itu, estimasi 
produksinya sebesar 2,1 juta ton 
ditambah stok tahun 2020 ada 1,3 juta 
ton sehingga menjadi 3,4 juta ton. 
Pasar garam lokal ada 1,6 juta ton.

“Nah jadi dari hitung-hitungan kami 
kurang lebih nanti di akhir 2021 akan 
terdapat 1,8 juta ton garam yang tidak 
terserap terutama garam lokal,” ujar 
Tau�ik.

Tau�ik menggarisbawahi jumlah 
tidak terserap tersebut dengan asumsi 
produksi tetap 2,1 juta ton. Ia meng-
akui produksi garam dipengaruhi 
iklim. Apabila musim panen atau di 
bulan April sampai September cuaca 
panas, maka produksinya bisa tinggi.

“Tapi kalau kebalikan kalau selama 
periode April sampai September curah 
hujannya masih tinggi maka besar 
kemungkinan produksi garamnya tak 
mencapai 2 juta ton. Otomatis yang 
tidak terserap akan lebih kecil dari 1,8 
juta ton,” tutur Tau�ik.

Tak hanya itu, dikhawatirkan garam 
industri impor yang tak tersalur malah 
dijual sebagai garam konsumsi. Sebab, 
harga garam industri itu memang jauh 
lebih murah dari garam konsumsi. Bila 
garam industri dijual seharga garam 
konsumsi tentu pelaku importir men-
jadi sangat diuntungkan.

"Garam industri itu sekitar Rp 580 
per kg, kemudian ditambah pajak segala 
macam menjadi Rp 800 per kg, se-
mentara harga garam konsumsi kalau 
di pasaran antara Rp 5.000- Rp 6.000 
per kg, kalau yang branded lebih mahal 
lagi di pasar modern mungkin bisa lebih 
mahal lagi, jadi gap harga yang tinggi 
ini menjadi insentif bagi pelaku usaha 
untuk menyalurkan garam yang di-
impor untuk disalurkan ke pasar se-
bagai garam konsumsi," ujarnya.

Dampak lainnya dari rencana impor 
garam tersebut adalah memberi pe-
luang bagi para pelaku importir me-
ngendalikan pasokan garam di pasar 
industri maupun pasar konsumsi. 
Sebab, impor garam untuk keperluan 
industri itu menggunakan model kuota 
per importir, maka rentan mengarah 
kepada penguasaan pasokan garam di 
pasar oleh pelaku yang terbatas.

"Dampak lainnya, karena impor-
nya relatif banyak, garam lokal ini 
menjadi sulit untuk diserap oleh industri 
dan pasar konsumsi," katanya.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) KKP 
Antam Novambar mengatakan impor 
garam dilakukan karena stok keter-
sediaan tidak bisa memenuhi jumlah 
konsumsi. Berdasarkan catatannya 
Indonesia butuh 7,5 juta ton, sedang-
kan stoknya hanya 4,4 juta ton.

memenuhi kebutuhan domestik. Me-
nurut catatan Kementerian Perikanan 
dan Kelautan (KKP), RI punya lahan 
garam seluas 27.047,65 ha.

Seluas 22.592,65 ha dimiliki oleh 
petambak garam yang jumlahnya 
mencapai 19.503 orang. Sisanya yang 
4.455 ha lainnya milik PT Garam, 
BUMN yang bergerak di bidang bisnis 
garam.

Indonesia memiliki 9 sentra pro-
duksi garam yang tersebar di bagian 
barat, tengah dan timur di Indonesia. 
Di bagian barat ada sentra produksi 
garam di Indramayu dan Cirebon, di 
tengah ada Pati, Rembang, Gresik dan 
Pulau Madura. Sementara di bagian 
Timur ada di NTB (Bima), NTT dan 
Sulawesi Selatan (Jeneponto).

Berdasarkan perkiraan Asosiasi 
Industri Pengguna Garam Indonesia 
(AIPGI), kebutuhan garam di 2025 
akan mencapai 7 juta ton, kemudian 
kebutuhan garam tahun 2030 ke-
mungkinan akan di 10 juta ton. 

Apabila rata-rata produksi per tahun 
stagnan di angka 2 juta ton atau bahkan 
menurun. Maka bisa-bisa impor garam 
sampai empat kali lipat tingkat pro-
duksinya. Kemana saja para ahli di pe-
merintahan, mengelola potensi besar 
kelautan saja belum ada hasil nyata?

Dengan tegas, Ekonom Indef Nailul 
Huda mengatakan,  biang kerok 
rendahnya produksi garam lokal, baik 
dari sisi kualitas dan kuantitas, terjadi 
karena minim insentif dari peme-
rintah untuk petani garam.

"Petambak garam tidak mem-
punyai insentif untuk memproduksi 
garam industri. Hal ini karena sistem 
kristalisasi yang masih mengandalkan 
sinar matahari," ungkapnya. "Padahal 
Indonesia sebenarnya sangat ber-
potensi karena punya garis pantai ter-
panjang di dunia salah satunya, se-
hingga potensi untuk hasilkan garam 
cukup besar," pungkasnya.

Negara harus hadir dong! (ist,ins)

"3 juta ton didapat angka dari data 
bahwasannya stok awal ketersediaan 
yang ada adalah 4.450.000 ton atau 
hampir 4,4 juta ton untuk keter-
sediaan. Sedangkan yang dibutuhkan 
7,5 juta ton. Jadi masih ada kekurangan 
sekitar 3 juta ton," katanya.

Antam menyebut impor garam 3 
juta ton dilakukan dengan syarat 
industri harus menyerap 1,5 juta ton 
garam rakyat. Pihaknya memastikan 
akan memantau pelaksanaannya di 
lapangan dan tidak mengimpor saat 
panen raya.
Biang	Kerok	

Indonesia memiliki garis pantai 
sepanjang 95.181 Km, terpanjang 
kedua di dunia dan memiliki luas laut 
mencapai 5,8 juta km persegi. Namun 
mengapa sampai garam saja harus 
bergantung pada impor? apakah ada 
korelasinya?

Dalam 10 tahun terakhir rata-rata 
impor garam Indonesia mencapai 2,3 
juta ton. Dalam setahun setidaknya 
nilai impor garam US$ 100 juta atau 
setara dengan Rp 1,45 triliun dengan 
asumsi kurs Rp 14.500/US$ untuk 
mendatangkan garam dari Australia 
dan India sebagai pemasok terbesar. 

Impor garam kembali melonjak 
tahun 2021 dan menjadi sorotan 
belakangan ini. Berdasarkan data 
Badan Pusat Statistik (BPS), impor 
garam di Maret 2021 sebanyak 299. 
736 ton. Realisasi ini naik 275% dari 
Februari 2021 sebanyak 79.929 ton.

Dibandingkan dengan periode 
yang sama dengan tahun sebelumnya 
impor garam naik 54,02%, dimana 
pada Maret 2020 impor sebanyak 
194.608 ton. Secara kumulatif di 
kuartal  I -2021,  impor tercatat 
sebanyak 379.910 ton atau naik 
19,60% dibandingkan dengan kuartal I-
2020 sebanyak 317.642 ton.

Impor garam yang jor-joran di-
karenakan produksi tidak cukup untuk 

Sektor industri

ANEKAH PANGAN

cap

farmasi dan kosmetik

water treatmen

Penyamakan kulit

pakan ternak

Sabun dan deterjen

pertambangan

Pengasinan ikan

tekstil dan lainnya

TOTAL

gARAM LOKAL

750.689

-

-

1.009

1.009

22.232

1.009

2.203

19.937

50.046

848.143

IMPORT

612.000

2.426.400

5.501

-

-

-

-

5.501

-

-

3.077.901

TOTAL

1.362.698

2.426.400

5.501

1.009

1.009

22.232

1.009

36.203

19.937

3.926.044

50.046

Kebutuhan Garam Industri manufaktur tahun 2021

Di Indonesia, air laut banyak yang bercampur dengan air tawar karena sebagian besar 
laut menjadi muara bagi aliran sungai tawar. Di samping itu, air laut juga sering 
tercemar dengan polutan tertentu

Curah hujan di area produksi garam pada musim kemarau berkisar 100 - 300 mm per 
musim dengan tingkat kelembaban 60% - 80%. Hal ini mengakibatkan kualitas garam 
rendah. Di negara produsen garam besar seperti Australia, curah hujan pada musim 
kemarau hanya 10 - 100 mm per musim dengan tingkat kelembaban 30 - 40%.

Musim kemarau dengan paparan panas tinggi di Indonesia berlangsung relatif 
pendek hanya 3 - 4 bulan per tahun. Sementara itu, di Australia dan China 
panjang paparan sinar matahari dapat mencapai 11 bulan per tahun.

Pesisir yang landai, tanah tak poros/tembus, dan laut yang tenang dengan 
variasi pasang surut tak terlalu besar tidak dimiliki oleh seluruh wilayah 
pesisir Indonesia, sehingga, pada 2015 hanya ada sembilan provinsi yang 
memiliki tambak garam.

FAKTOR-FAKTOR 
YANG BERPENGARUH 

PADA KUALITAS 
DAN KUANTITAS 

GARAM LOKAL

Foto	:	Quang	Nguyen	Vinh	/	Pexels

Sumber	:	Kemenperin
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Mudik Dilarang, Kabupaten Pasuruan 
Gaungkan 'Di Pasuruan Saja'

asuruan-Bupati Pasuruan Irsyad PYusuf resmi melarang mudik 
Lebaran tahun ini. Baik bagi ASN 

di lingkungan Pemkab Pasuruan, 
maupun bagi warga Pasuruan.Gus 
Irsyad –panggilannya-, bahkan me-
negaskan, tidak akan memberikan izin 
bagi ASN mudik Lebaran dengan alasan 
apapun. Dia pun minta para ASN dan 
warga Pasuruan untuk tetap di 
Pasuruan saja selama Lebaran.

“Kami tidak akan mengeluarkan 
izin bagi ASN yang akan mudik dengan 
alasan apapun. Larangan mudik ini 
bertujuan mengantisipasi lonjakan 
kasus Covid-19 seperti yang terjadi se-
belumnya. Yakni, pada beberapa kali 
masa libur panjang. Termasuk saat libur 
Natal dan Tahun Baru 2020,” jelasnya.

Menurutnya, dalam larangan 
mudik, penting untuk memberikan 
pemahaman kepada masyarakat 
bahwa pandemi masih belum berakhir. 
Dan pihaknya, juga akan fokus untuk 
sosialisasi kebijakan larangan mudik. 
“Memahamkan mereka tentang sub-
stansi pertimbangan dasar kebijakan 
pemerintah itu yang penting,” tandas-
nya.

Agar larangan itu dilaksanakan, 
Bupati pun menggagas tagline 'Di 
P a s u r u a n  S a j a ' .  Ta g l i n e  i t u , 
menurutnya, akan disosialisasikan 
kepada masyarakat. Tujuannya, untuk 
menggairahkan perekonomian di 
daerah tanpa harus keluar daerah.

“Sedang saya siapkan, peren-
canaan sudah matang. Intinya tak 
perlu keluar daerah. Keluarkan uang 
untuk membeli produk atau memanfaat- 
kan seluruh potensi yang dimiliki 

Kabupaten Pasuruan,” tuturnya.
Sehingga, perekonomian di daerah 

akan bergairah. “Kita berwisata di kabu- 
paten kita sendiri, kita beli produk 
UKM kita sendiri, kita menginap di 
hotel-hotel yang ada di daerah kita 
sendiri,  dan seterusnya,” tegas-
nya.Untuk merealisasikan gagasan 
tersebut, Pemkab akan berkoordinasi 
dengan semua pihak. Mulai dari OPD 
terkait sampai menyentuh lapisan 
masyarakat yang menjadi sasaran 
program.

“Insyaallah akan membawa manfaat 

satunya, diskon khusus untuk warga 
Kabupaten dan Kota Pasuruan. Cara-
nya, cukup menunjukan KTP Pasuruan 
dapat diskon.

Kepala Disparbud Kabupaten 
Pasuruan Eka Wara Brehaspati 
menambahkan, untuk menyukseskan 
gerakan yang mengusung tagline 
DiPasuruanaja itu, ASN Pasuruan 
diinstruksikan untuk tidak keluar 
kota. Selama puasa dan Lebaran harus 
berada di Pasuruan. Membelanjakan 
uang di Pasuruan. Gerakan ini tidak 
hanya di Dinas Pariwisata.”Semua OPD 
terlibat gerakan ini.  Pak Bupati 
mengharapkan pariwisata Pasuruan 
berjalan baik dan meningkatan 
ekonomi masyarakat,” katanya.

Kepala Disperindag Kabupaten 
Pasuruan Diano Vella Fery menegas-
kan, tidak hanya ASN yang diwajibkan 
DiPasuruanaja. BUMD juga. Sudah ada 
komitmen untuk itu. ”Kami juga 
mewajibkan BUMD untuk menyukses-
kan itu,” katanya.

Ketua PHRI Pasuruan Fuji Subagio 
berharap gerakan ini bisa berjalan 
dengan lancar dan sukses. Meski, 
sejatinya, dengan adanya gerakan ini 
pun dirinya masih ketir-ketir. ”Kami 
senang sekaligus khawatir. Khawatir-
nya yaitu karena ada regulasi me-
ngenai Covid,” ungkapnya.
Titik-titik	Penyekatan

Di Kabupaten Pasuruan, akses 
masuk-keluar dilakukan penyekatan 
agar masyarakat tidak mudik.Kapolres 
Pasuruan, AKBP Ro�iq Ripto Himawan, 
sesuai dengan kebijakan pemerintah, 
menjelang pelarangan mudik, ia 
mengimbau agar masyarakat me-
nunda mudik. Dengan pertimbangan, 
keselamatan masyarakat yang utama.

“Kami mengimbau kepada masya-
rakat ,  khususnya di  Kabupaten 
Pasuruan, untuk mari sama-sama yang 
perantau sadar bahwa ini masa 
pandemi. Agar tidak melaksanakan 
mudik, dengan pertimbangan ke-
selamatan, salah satu strateginya 
dengan penyekatan arus lalu lintas 
kendaraan,” jelas Ro�iq, Sabtu (17/04). 

Secara rinci, di wilayah hukum 
Polres Pasuruan yang dilakukan penye- 
katan sebagai berikut, di perbatasan 
Sidoarjo-Pasuruan, di Kecamatan 
Gempol dan perbatasan Pasuruan-
Malang, di Kecamatan Purwodadi.

“Secara protokol, tetap di entry 
dan exit wilayah pasuruan kita dirikan 
pos, kita lakukan pengecekan, tapi ini 
menjadi satu bagian strategi. Strategi 
pokoknya adalah mengajak elemen 
tiga pilar di tingkat desa, dengan posko 
PPKMnya, dengan kampung tangguh-
nya, untuk peduli terhadap naiknya 
tren kasus covid, kalau mudik ini tidak 
dilakukan dengan langkah yang benar,” 
bebernya. (adv)

yang banyak. Kasus Covid terus bisa 
ditekan, ekonomi jalan, warga bisa 
beraktivitas seperti sedia kala, meski 
harus tetap menerapkan protokol 
kesehatan dengan sebaik-baiknya,” 
tuturnya.
April	Move

Perhimpunan Hotel dan Restoran 
I n d o n e s i a  ( P H R I )  K a b u p a t e n 
Pasuruan menyambut baik hal itu. Ber-
sama Dinas Pariwisata dan Ke-
budayaan (Disparbud) Kabupaten 
Pasuruan, mereka menggeber gerakan 
baru untuk mendongkrak kunjungan. 
Namanya, April Move.

Disparbud menginisiatori rapat 
koordinasi untuk membahas gerakan 
tersebut pada Kamis (15/04). Tujuan-
nya, menjaring aspirasi dan me-
matangkan April Move itu. Rapat 
digelar di perkantoran Bupati Pasuruan di 
Jalan Hayamuruk, Kota Pasuruan. 
Hadir beberapa perwakilan instansi, 
usaha mikro, kecil, dan menengah 
(UMKM), serta PHRI.

Menurut, Wakil ketua PHRI Kab. 
Pasuruan, Abdi,  ide April  Move 
tercetus karena keprihatinan tentang 
adanya larangan mudik dan per-
putaran uang secara global. Selama ke-
bijakan di rumah saja, keuangan warga 
Pasuruan banyak dibelanjakan di luar 
daerah. Agar uang tersebut bisa ber-
putar di lokal Pasuruan, PHRI mem-
buat gebrakan.”April Move ini ber-
langsung sejak 6 April kemarin. Akan 
dilakukan sampai 6 Mei,” ungkapnya.

Dengan program tersebut, PHRI 
ingin mengangkat geliat usaha di 
daerah. Terutama UMKM, hotel, dan 
restoran serta sektor pariwisata 
secara luas. April Move ini program 
yang oleh lokal untuk lokal. Salah 

Polisi	melakukan	sosiali	Prokes	ke	penggendara	mobil.
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